

#JUGEND #INTERNATIONALES 25. Mai 2020

Anna Tari als Ko-Vorsitzende des ETF-Jugendausschusses gewählt

EVG-Kollegin Anna Tari ist neue Ko-Vorsitzende des ETF-Jugendausschusses. Ihr Ziel ist es nun, die internationale Arbeit in den Jugendstrukturen der EVG stärker zu verankern. Dadurch soll die Aufmerksamkeit auf die Themen gelenkt werden, die die Zukunft der jungen Generation beeinflussen. Die EVG sagt: herzlichen Glückwunsch Anna!



Archiv-Foto

Vor allem auf internationaler Ebene heißt es, Dinge zu verändern und die Zukunft aktiv mitzugestalten. Das geht nur über ein grenzüberschreitendes, stark organisiertes Netzwerk. Der ETF-Jugendausschuss wurde im Jahr 2013

gegründet. Ziel ist es, eine neue Generation von Transportarbeiter*innen zu organisieren, ihnen eine Stimme zu geben und für ihre Rechte zu kämpfen.

Das ETF-Jugendkomitee arbeitet daran, die Situation junger Transportarbeiter*innen auf dem Arbeitsmarkt zu verbessern und junge Aktivist*innen besser in Gewerkschaftsstrukturen und -aktivitäten zu integrieren. Das Jugendkomitee sitzt in allen ETF-Entscheidungsgremien mit am Tisch und spielt eine Schlüsselrolle bei Berücksichtigung der Jugendperspektiven in der Politik der ETF.